



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA

INBAL

Dirección de Difusión y Relaciones Públicas

Ciudad de México, a 20 de mayo de 2020
Boletín núm.527

El violista Ricardo Orozco compartirá su experiencia musical en la Orquesta de Cámara de Bellas Artes

- Durante la transmisión de *Conoce a la OCBA*, este 21 de mayo, se dará a conocer información de la agrupación musical del INBAL

Con el propósito de compartir su experiencia y relatar el proceso creativo de su trabajo durante los ensayos de la Orquesta de Cámara de Bellas Artes (OCBA), este 21 de mayo, a las 13:00, estará como invitado el violista Ricardo Orozco Buendía en la sesión virtual *Conoce a la OCBA*, quien conversará en tiempo real con el público

En esta sesión, que se realiza en el marco de la campaña “Contigo en la distancia”, Ludwig Carrasco, director artístico de la OCBA, coordinará la charla a través de la página oficial de Facebook (<https://t.co/rP3oGWGLYQ?ssr=true>), espacio en el cual los *internautas* podrán participar con preguntas y comentarios.

Orozco Buendía, violista de la OCBA, es originario de la Ciudad de México; inició sus estudios a los ocho años en la Escuela Nacional de Música de la UNAM, donde tomó clases de violín y música de cámara con el maestro Cruz Rojas Carranco. Posteriormente perfeccionó su preparación profesional en la Escuela de Música Vida y Movimiento (Ollin Yoliztli) en la especialidad de viola con la maestra María Vdovina.

El integrante de la agrupación del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL) ha participado en la Orquesta de Cámara Vida y Movimiento bajo la batuta de Eduardo Álvarez. También estudió con el maestro Boris Dinerchtein, y actualmente es miembro de la OCBA y de la Orquesta de Cámara de la Secretaría de Marina.





CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



INBAL

Cabe señalar que una orquesta de cámara la integran regularmente entre 20 y 25 instrumentistas, mientras una orquesta sinfónica la conforman alrededor de 72 personas.

#QuédateEnCasa

Cabe recordar que, para acompañar a la población mexicana durante la Jornada Nacional de Sana Distancia, la Secretaría de Cultura y el INBAL cuentan con diversos contenidos en línea que permiten conocer y disfrutar el patrimonio cultural y artístico desde casa, a través de la plataforma Contigo en la distancia, a la cual se puede acceder de manera gratuita en contigoenladistancia.cultura.gob.mx

Se pueden seguir las redes sociales del INBAL en Instagram (@INBAMX), Facebook (/INBAmx), y Twitter (@bellasartestinba).

ESigue las redes sociales de la Secretaría de Cultura en Twitter (@cultura_mx), Facebook (/SecretariaCulturaMX) e Instagram (@culturamx).

--00--

